



Varde-Garde

Die Varde-Garde spielte zum ersten Mal im Jahre 1963 bei dem Blumenfest in Varde und ist damit 51 Jahre alt.

Varde-Garden besteht heute aus ungefähr 50 uniformierten jungen Leuten zwischen 9 und 22 Jahren und sind in 4 Abteilungen aufgeteilt, die Tänzerinnen (twirlere) - das Orchester - und das Tambourkorps, bestehend aus den Flöten und den Trommlern.

Die Uniform der Varde-Garden besteht aus sahnefarbenen Beinkleidern und Röcken, roten Jacken und einem roten Hut. Die Varde-Garde hat einen sehr weiten Horizont was den Musikgenre betrifft, und spielt traditionelle Marschmusik bis hin zu modernen Pop-Hits.

Der Verein hat schon in den meisten Teilen Dänemarks gespielt und hat auch schon in Norwegen, Frankreich,

Schweiz, Holland, Italien und in Deutschland mehrmals gespielt.

Varde-Garden hat mehrmals auch als Teilnehmer bei der Musikschaus der Nationen in Bremen und Bremerhaven teilgenommen, bei dem Hausberger Freischiesse als musikalischer Teilnehmer mitgewirkt und bei vielen Wettbewerben gute Platzierungen bekommen.

Zum Jahresende wird die Varde-Garde immer als Heinzelmännchen kostümiert und spielt bei 10-12 Terminen Weihnachtsmusik und sorgt damit für Weihnachtsstimmung.

kjs@bbsyd.dk

